

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《暗くなってからの、歩行者に注意》
約85%が「夜間」に発生しています

《事故直前のスピードが高いほど、死亡事故率は高くなります》

- 市街地では・・・30km/h
 - 郊外部では・・・40km/h
- ・・・を超えると、死亡事故率が上昇します！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後9時 自宅近くの住宅街 飲酒運転の疑いで会社員の男性逮捕 ごみ置き場と突き破り、歩道に乗り上げる 基準の2倍を超えるアルコール

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！◇

2022/3/14(月)

13日午後9時ごろ、福岡県で、会社員の男性が自宅近くの道路で、基準値の2倍を超えるアルコールを帯びたまま乗用車を運転した疑いが持たれています。容疑者は、住宅街のごみ置き場を突き破り、別の道路の歩道に乗り上げる事故を起こしていて、取り調べに対し容疑を認めた上で「ビールを5杯くらい飲んだ」と話しているということです。

午前5時 飲酒運転の疑い男性逮捕

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！◇

2022/3/14(月)

14日午前5時ごろ、福岡県で酒を飲んだ状態で乗用車を運転したなどとして、男性が現行犯逮捕されました。男性容疑者は「家でお酒を飲んで、運転したのは間違いない」などと話し、容疑を認めているということです。

午前11時 信号待ち車に追突、自ら通報 町職員を飲酒運転で現行犯逮捕

基準値の約7倍のアルコール検出

「夜、晩酌し、朝からまた飲んだ。買い物に行くために運転した」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022/3/14(月)

13日、町職員の男性（53）が酒を飲んで運転した疑いで現行犯逮捕されました。13日午前11時ごろ、信号待ちの乗用車に追突し自ら警察に通報しました。追突された車には2人が乗っていましたが、けがはありませんでした。駆け付けた警察官が調べたところ、男性容疑者の呼気から基準の約7倍のアルコールが検出されたということです。男性容疑者は容疑を認めていて「夜、晩酌し、朝からまた飲んだ。買い物に行くために運転した。」と話しています。